

La FEMP ha iniciado un camino muy correcto a través del CMRE y en conexión con estudios de la UE



UNA COMISIÓN DE TRABAJO ESPECÍFICA EN LA FEMP

El problema de la despoblación, que afecta a numerosos municipios españoles, está incorporado de manera específica en la hoja de ruta de la FEMP, en este mandato, a través de la Comisión de Despoblación, creada por acuerdo del XI Pleno, celebrado en 2015.

El trabajo de esta Comisión, que encabeza el Presidente de la Diputación de Zaragoza, Juan Antonio Sánchez Quero, se ve completado con iniciativas que en el ámbito internacional ha venido defendiendo la FEMP. Así, el CMRE, a propuesta española, defenderá a su vez ante las instituciones europeas la igualdad de derechos de los ciudadanos de los territorios europeos más despoblados. Y para favorecer su desarrollo, pedirá a la UE que tenga en cuenta a estas zonas a la hora de establecer el reparto de los fondos europeos.

La propuesta fue aprobada en el seno de la Comité Director del CMRE, en el transcurso del Congreso de esta organización municipalista europea celebró en Nicosia (Chipre) el pasado abril.

Uno de los impulsores de esta iniciativa ha sido el Alcalde de Soria y Vicepresidente del CMRE, Carlos Martínez, que ha logrado el compromiso unánime del Comité Director de incorporar en la agenda política de la organización la defensa específica de los derechos de los ciudadanos europeos de los territorios más despoblados, en el marco de la interlocución que el CMRE lleva a cabo frente a las diferentes instituciones comunitarias (Parlamento, Comisión y Comité de las Regiones).



Miembros de la Comisión de Despoblación, en la sede de la FEMP tras su constitución.